

Identificate / Regístrate Martes 28 de febrero de 2012 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

iberempleos.es iberanuncio.es

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

CULTURA

DEPORTES

OCIO

VIDA Y ESTILO

Granada Actualidad Cofrade Provincia Quién es quién Entrevistas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada



En el cementerio de San José

Las cenizas de Federico Olóriz serán inhumadas este miércoles

Con este acto se inauguran las actividades con motivo del centenario de la muerte del doctor granadino

12:25 ☆☆☆☆☆



Me gusta

EUROPA PRESS Las cenizas del doctor e investigador granadino Federico Olóriz Aguilera, de cuyo fallecimiento se conmemora en este año 2012 su centenario, serán inhumadas este miércoles en el Panteón de Personas Ilustres del cementerio de San José, en un acto al que acudirán el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, y el rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro.

Además, esta inhumación inicia los actos conmemorativos que se van a desarrollar con motivo del centenario del fallecimiento de este investigador, cuyos restos recalarán así en un espacio creado para "honrar a personas destacadas por su trayectoria personal con especial vinculación con Granada".

La decisión de inhumar las cenizas de Olóriz en el Panteón de Personas Ilustres partió de una propuesta de la consejera delegada de Emucesa, María Francés, que fue aprobada en la Comisión de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Granada el pasado día 14 de febrero por unanimidad de todos los grupos municipales.

También el rector de la UGR, con motivo de los actos conmemorativos del centenario del fallecimiento del científico granadino, organizados por la institución académica, solicitó al Ayuntamiento que se le concediese a Federico Olóriz la inhumación de las cenizas en el mencionado espacio, "al entender que en su figura concurren méritos más que suficientes".

Federico Olóriz Aguilera nació en Granada en 1855. Médico y catedrático de Anatomía Humana en Madrid, fue uno de los científicos españoles de más reconocido prestigio. Falleció el 28 de febrero de 1912, siendo inhumado en el cementerio de la Almudena de Madrid.



¿De novia de Alonso?

Xenia Tchoumitcheva ha pasado en un momento con Fernando Alonso a supuesta agencia, que anuncia sus servicios por la noche. El piloto negó recientemente.

Ver galería



Anuncios Google

Gasóleo Calefacción

958 437398 Rapidez Calidad y Precio Distribuidor Oficial en Granada www.enerplus.es

Cursos Gratis del Inem

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar! CursosGratis.eMagister.com

Tanatorios

Encuentra en Páginas Amarillas el Tanatorio que buscas. PaginasAmarillas.es/Tanatorios

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor,